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ee sujet dans leurs districts respectifs et
le priant de suggérer le mode le plus

Convenable pour obvier à ces inconvé-
nients.

Communication est faite au comité de
a 1omination de M M. Paul de Cases et
l8on I. Rexford, secrétaire du départe-

tent de l'Instruction publique, comme
escretaires-conj oints du conseil de l'Ins-
truction publique, sans appointement.

Le comité recommande que le titre d'a-
eadémie soit donné aux couvents de Fra-
eerville et de St-Charles de Bellechasse et
à l'école modèle des garçons d'Iberville.

Il est résolu que l'allocation du collège
de Nicolet sera de quatorze cents piastres
(81,400) tant que celle des autres collèges
q i'ont actuellement deux milles piastres
(2,000) sera maintenue.

Il est résolu qu'une somme de seize cents
P'istres ($1,600) soit prise sur le fonds de
1téducation supérieure mise au crédit du
coIllté catholique et distribuée entre les
e.llèges classiques (moins le collège de
Ncolet) qui ont eu une augmentation
d'allocation sur le dit fonds l'année der-

Ie, et ce, en proportion de ce que les
cits collèges ont eu alors sur la somme
S'i a été divisée entre eux.

Il est résolu que sur la balance du fonds
d l'éducation supérieure mise au crédit

comité catholique une somme de
Ille piastres ($1,000.00), soit payée aux

1stitutionls qui ont fait des demandes
nouvelles.

Le comité procède à la distribution du
'Ida de l'éducation supérieure.
Mgr l'évêque de Sherbrooke, secondé

a l'honorable M. Chauveau, propose, et
est résolu:
Que le comité s'ajourne aujoudi, 15 du

de Nicolet, par lequelle Sa Grandeur dé-
lègue ses pouvoirs, pour assister à la pré-
sente séance, au très révérend M. Géli-
nas, pour cause d'absence.

Le comité recommande que le surinten-
dant adresse des circulaires à tous les
bureaux d'examinateurs catholiques de
la province leur demandant les change-
ments qu'ils peuvent avoir à suggérer
dans les règlements qui les régissent.

Le comité refuse d'accorder le titre de
collège à l'académie de garçons de Sorel
et ('augmenter l'allocation qui est actuél-
lement de cent cinquante piastres.

Le comité termine la distribution des
fonds de l'éducation supérieure, et il est
résolu que la liste des allocations accor-
dées sur le dit fonds soit adoptée, et que
recommandation soit faite au gouverne-
ment de l'approuver.

Le comité procède ensuite à la distri-
bution du fonds des municipalités pau-
vres, et recommande que la liste des allo-
cations accordées sur ce fonds soit adop-
tée et que recommandation soit faite au
gouvernement de l'approuver.

Le comité s'ajourne.

PEDAGOGIE ET ENSEIGNEMENT

Qaatre-vingt-onzième conférence des institu-
tears de la circonscription de l'école

normale'Laval, tenue le 27 août 1887.

La séance s'ouvre à 91 h. sous la pré-
sidence de M. J. Létourneau.

Les minutes de la dernière séance sont
lues et adoptées.

Qoulrant, à dix heures A. M. L
donnent le résultat suivant: M. Jos. Lé-
tourneau,président, M.Bruneau Pelletier,

Séance du 15 sept. 1887. vice-président, M. Jules Cloutier, tréso-
Présents les mêmes, moins Sa Gran- rier, M. C. Magnan, secrétaire.

'eur Mgr l'évêque de Nicolet et Eugène Les membres du comité de régie sont
Crépeau, écr. continués dans leur charge: MM. F. X.

Lecture d'une lettre de Mgr Pévêque Toussaint, N. Lacasse, J. B. Cloutier,


